

El director general de la OMS responde a Donald Trump



Naciones Unidas, 15 abr (RHC) El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, defendió la actividad de ese organismo de la ONU después de que el presidente estadounidense, Donald Trump, le acusara de "mal manejo y encubrimiento de la propagación del coronavirus" y prometiera que Washington dejará de aportar fondos para su funcionamiento.

Al presentar la estrategia actualizada de la OMS para minimizar la propagación de ese microorganismo, su responsable resaltó en su cuenta de Twitter que "no hay tiempo que perder" y que ese organismo se centra en "trabajar para salvar vidas y poner freno a la pandemia de covid-19".

Adhanom escribió que uno de los "principales" aprendizajes adquiridos sobre el covid-19 es que, "cuanto más rápido se detecten, prueben, aíslen y atiendan todos los casos, más difícil será la propagación del virus", un principio que "salvará vidas y mitigará el impacto económico de la pandemia".

Esta misma jornada, Ghebreyesus lamentó en rueda de prensa la decisión de Trump y señaló que la OMS está estudiando su posible impacto y "tratará de llenar cualquier brecha junto con los socios".

Asimismo, el funcionario defendió que en estos tiempos el mundo debe unirse en la lucha común contra el "peligroso enemigo" de la epidemia.

"EE.UU. ha sido un amigo duradero y generoso de la OMS y esperamos que siga siéndolo", declaró el director general.

Donald Trump anunció que EE.UU. no financiará más la OMS el pasado 14 de abril y esas palabras provocaron las críticas de varios países.

"Hoy estoy instruyendo a mi Administración para que detenga los fondos de la Organización Mundial de la Salud, mientras se realiza una revisión para evaluar el papel de la Organización Mundial de la Salud en el severo mal manejo y encubrimiento de la propagación del coronavirus", afirmó Trump en una rueda de prensa.

"La realidad es que la OMS no logró obtener, examinar y compartir información de forma oportuna y transparente", recalcó el presidente norteamericano.

El mandatario criticó la respuesta de la agencia ante el brote, asegurando que "una de las decisiones más peligrosas y costosas" de la OMS fue su "desastrosa decisión de oponerse a las restricciones de los viajes desde China y otras naciones".

"Afortunadamente, no estaba convencido y suspendí los viajes desde China salvando innumerables vidas", subrayó.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) agradece a Rusia el apoyo que ofrece al organismo en las condiciones de la pandemia del coronavirus, afirmó la portavoz de la organización en Moscú, Melita Vujnovic.

La representante precisó que Rusia como donante mantiene dos líneas de actuación, y la primera consiste en cooperación bilateral a través de la que se suministran test rusos al extranjero.

"Y también hay cooperación a través de la OMS, estamos muy agradecidos que el Gobierno haya decidido así; hay una subvención voluntaria a partir de un millón de dólares que se enviará a la sede y a la oficina regional, y con la que se financiará la ayuda a países que se encuentran en Europa del Este y Asia Central", afirmó Vujnovic.

En cuanto a la suspensión de la financiación por parte de EEUU, el director general del organismo, Tedros Adhanom Ghebreyesus, declaró que la OMS deplora la decisión de Washington de suspender su contribución al organismo.

Fuente: Sputnik, Rusia Today y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219882-el-director-general-de-la-oms-responde-a-donald-trump>



Radio Habana Cuba